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◆本会議（予定）午前10時開会
　　　　　9月3日（月）～6日（木）、28日（金）
◆常任委員会（予定）午前10時開会
　　　　　9月7日（金）、10日（月）、11日（火）
◆決算審査特別委員会（予定）午前9時開会
　　　　　9月13日（木）、14日（金）、18日（火）、19日（水）

★市議会を傍聴してみませんか★
本会議・委員会はどなたでも傍聴できます。傍聴の受付は会議の当日、市役所
第2棟3階の議会事務局で行ないます。

次回定例会のお知らせ
　平成24年第3回定例会は、9月3日（月）から9月28日（金）までを予定し
ています。
　なお日程及び時間については、議会事務局までお問い合わせください。

病後児保育の現状と課題、病児保育の考えは
青海 俊伯 議員

　質問　福生市の病後児保育の現状
と課題を伺う。また、核家族下で共
働き家庭を支える病児保育は事業化
の試みもあるが、どう考えているか。
　市長　病後児保育は平成20年11月
から実施し、23年度は登録168人、
利用18人、延べ日数59日だったこと
から、利用者からの意見聴取を行な
うとともに、広報等を通じ効果的な
情報提供を図りたい。病児保育は現
在の市の次世代育成支援行動計画後
期計画で平成26年度を目途に実施予

定としている。財政負担等の問題、
民間サービスの状況等から総合的に
判断し検討していきたい。

▲福生保育園の病後児保育室

緊急雇用創出事業臨時特例基金を使った事業の実施状況は
杉山 行男 議員

　質問　重点分野雇用創出事業とし
て24年度末まで実施となった。福生
市での取り組み状況を伺いたい。
　市長　離職を余儀なくされた非正
規労働者や中高年失業者に対し、一
時的な雇用機会の創出を目的に21年
から３年間の期間で実施してきたが、
24年度末まで実施が可能となり、当
初予算で９事業、補正予算で５事業
を計上した。ふるさと雇用再生特別
基金による雇用事業、都独自の補助
事業と合わせ、福生市民延べ146人

の新規雇用を生み出したことで、地
域雇用の改善や地域経済の活性化等
が図れたと思う。

▲福生ドック出陣式

カーブミラー設置ができない地点の対策は
奥富 喜一 議員

　質問　４月にひき逃げ事件が発生
した場所は、カーブミラー設置がで
きないでいた危険地点だ。今後の対
策を伺いたい。
　市長　事故は交通量の多い市道、
松林通りで起きた。事故後、福生警
察署と現地立会いを行ない、表示の
薄い道路標示については引き直す等
の対策をした。これまでもカーブミ
ラーの設置を検討してきたが難しい
状況のため、町内広報掲示板の移設
や、道路わきの民地の樹木の伐採を

行なう等について関係者の理解・協
力を得て、道路の見通しがよくなる
よう改善、確保を図っていきたい。

▲市役所前に設置されているカーブミラー

中学生のＡＥＤ講習は
原田 剛 議員

　質問　都教育委員会作成の安全教育プ
ログラムに基づき実施しているとのこと
だが、東日本大震災後の取り組み状況、
ＡＥＤ講習の検討について伺いたい。
　教育長　教育委員会は同プログラムに
基づく避難訓練や安全点検・指導等、確
実な取り組みを指示している。東日本大
震災を受け、内容が修正された副読本
「地震と安全」が全児童・生徒に配布さ
れた。各学校では地震を想定した避難訓
練の回数を増やしたり、防災教育副教材
を授業で活用したりしている。中学３年

の保健分野の授業でＡＥＤの取り扱い方
を学習するが、同学年を対象に救急救命
講習を予定している学校もある。

▲市役所に設置しているAED

福生市地域防災計画の見直しは
大野 悦子 議員

　質問　首都直下型地震等による新た
な被害想定が示され、東日本大震災で
の課題も出てきた。地域防災計画の見
直しについて今の状況を伺いたい。
　市長　災害時の被害を最小にする
「減災」を基本とした見直しに着手し
た。国や都の防災計画等を踏まえ、現
行の福生市地域防災計画の課題を整理
し、より実効性ある計画を策定してい
きたい。従来の被害想定等を大きく見
直した東京都地域防災計画が年内に策
定される予定で、これとの整合性を図

り、福生市地域防災計画の修正を進め、
都との協議を経た上で策定する予定で
ある。

▲福生市地域防災計画と福生市防災マップ

第62回第62回
8/2～8/58/2～8/5

今年も民踊パレードに参加します！　今年も民踊パレードに参加します！　
▲昨年の七夕まつり民踊パレード参加風景

「仙台七夕つながろう宣言！」
「エコな七夕NO.1宣言！」
「仙台七夕つながろう宣言！」
「エコな七夕NO.1宣言！」


